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五二． Mr. AGHNIDES （行政及預算問題諮詢 工作的眞正優異的貢獻。他要向 Mr. Aghnides 轉逹

委員會主席）感謝第五委員會委員對他的頌揚。 秘書扈全體同仁對他的欽仰、拿敬和愛意。

五三． Mr. TURNER（財務主任）說他的工作始 五四．他對 Mr. Sokirkin 的離去表示惋惜，希

終須與諮詢委負會密切合作，所以他要隨同第五委員 莘他再有機會替聯合國服務。

會一這來稱頌 Mr. Aghnides 對誇詢委員會和聯合國 午接六時救令

第一O二八次會議

一如六三年十月三十日足翔三午前十時臼十五分紐約

主席： Mr. Milton Fowler GREGG 
（加拿大）

犧程項目五十八

一九六四會計年度概算(A/5440 , A/5505, 

A/5507, A/5529, A/C.5/973, A/C.5/ 

978, A/C.5/982, A/C.5/988, A/C.5/ 

989, A/C.5/990, A/C.5/991, A/C.5/ 

L.792）（續前）

一般討諭（磧前）

－．魏先生（中國）代表中國代表圍，稱許一九
六四年度概算書 (A/5505) 洁晰詳盡並感謝行政及

预算問題諮詢委員會在其主要報告書 (A/5507) 內對

這些概莽所作的有益評估。运些最初概弈有一個最顯

著的特點，就是雖然特別會識標題下的概數減少了三

百五十萬美元，而總概算數仍增加逹二百七十萬美元。

過去五年本組織预算膨脹了百分之一百五十，卽由六

千萬美元遞增至幾近一億美元。這項趨勢很爲鷲人，有

些會員國，特別是靠自己力藍進行發展計劃的國家，會

感到難以負擔日坌增重的義務。預算內最大一個項目

是薪俸及工資；此款有任何增加，就會導致他款的增

加。爲了樽節費用，本組織在擴充時必須注意避免不

同職員和不同部門的工作駢座。中國歡迎秘書長所採

的鞏固與勒緊政策，但是對秘書長所謂(A/C.5/988,

第十一段）此項政策為期不久，且係補先前的節制擴增

政策之不足的話不免感到驚訝。擴增、尤其是職員人

數的擴增，不得訂作政策，因爲它會導致本組織總支

出的增加。就許多悄形論，秘書處可以負起所增加的

責任，而男需擴增職員或貲用。最近秘書處內的職位

改敍，雖不是增加職員人數，但將會增加預算的數額。

令人憂慮老，不是此舉所直接會引起的支出，而是爲

着提供陞遷機會而改敍職位就一般來說是否妥善。這

種改敍，會大大增加本組織的高級職位數目，及替以

後增加低級職員人數鋪路。蹦於這一方面，中國代表

團同意諮詢委員會在其主要報告書第一二七段內所表

示的疑慮。

二． 他願頂申中國代表區在第十七屆會所提關於

聯合國文件中文翻譯和印製的請求，及希望秘書處設

法肅洁現有的稍鬆文件並在今後及時製就中文文件以

供應用。

三．關於本組纖的經濟與社會工作，中國不願見

到所提供發展中國家的服務會因預算理由而削減。可

是，中國代表團認爲這些方面的竅展，徭要縝密的策

割及有條不紊的執行；大躍進是辦不到的。經濟塈肚

會理事會所想像的經濟和社會目頵可賴全郡會議方案

的合理宜施而逹到。會識次數過多，兼加文件數是過

大，晉使許多發展中國家不能從這些會議得到很多利

惠。再有一點，卽會議次數加多，支出必然加大，所

以中國代表團贊成限制在一年內舉行的會議的總數。

這樣，有關機關將會調整其會議計劃，按着優先次序

來選擇每年應舉行的會議。倘有專門機會，亦應盡昷

利用。中國代表圍並支持紐西蘭所提把第三屆國際原

子能和平用途會職延至一九六五年舉行的提議（第一

O二一次會議）。

四．對於在發展中國家內報導聯合國及共輔助楓

膈的工作，應增加給予那些國家的鶿助。一項具體意

見是：應槓預考慮可否於一九六四年在中國蜇設新聞

分處。中國政府樂願遵行諮詢委員會的建識(A/5507,
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第二二九段），由中國政府供給新聞分處免租房屋及與

新聞廳合作。

五． 倘若經常地檢討工作方案及職員人力，行政

費用將可被穏定在一個數額上；這樣，會員國就更容

易處理本國的預算。他祝賀秘書長爲提高本組織的效

率所作努力，並深信秘書長遵循諮詢委員會的節約號

召，將能執行緊縮政策獲得成功。

六 ． Mr. SANU （奈及利亞）說奈及利亞代表團

對於秘書長現時的臻固與勒緊的預算政策並無異議。

略事停頓並考慮本組織的狀況，檢討行政槻構及現有

査源的使用情形，是有好處的。但是這個政策同一年

以前發動的聯合國發展十年的目棕，似有衝突。秘書

長已經保證這個勒緊政策只是短期性的；只是在這個

基礎上纔能接受這項政策的。奈及利亞雖然同情一些

人的主張，卽預算內大部分撥款應用作對發展中國家

的經濟和社會援助，而且應該竭力避免浪費和重複，

但不同情另外一些人的主張，卽反對在預算內規定供

聯合國擴充工作的任何經貲。聯合國不得停滯不進。

七．本組織所面臨的主要行政問題是需要逹成方

案的合理化及限制主要機關的會議計劃。會讖次數愈

增加，在許多情形下會議的收穫就愈減少，這是因爲

秘書處沒有時間作充分準備，及小國無力處理浩瀚的

文件所致。所以奈及利亞竭誠支持諮詢委員會在主要

報告書第七十二段內所表示的意見。誠如加拿大代表

在第－O二六次會議中所說，要解決這個問題，端賴

會員國對請求召開會議力持節制。關於這點，奈及利

亞代表區歡迎經濟暨肚會理事會已限制其一九六四年

度的會議計劃。

八 ． 此外必須有－嚴格的優先次序制度。．本組織

在這方面的問題很爲複雜是由於作決定的機關不就是

負最後財務責任的機關。不幸，經濟蹙社會理事會至

今仍在批准其輔助槻關及區域經濟委員會通過的決

議，而不同時審核所涉經費問題。再有一點， 理事會

對許多方案的決定作得過迴，以致秘畫長來不及把它

們的經費訂入概算書；這樣，最後概算常和第五委員

會最初通過的概算，大不相同。因此，奈及利亞代表

團贊同諮詢委員會在其報告霫第五十一段內所表示的

意見，並希鍩第五委員會在報告書中力陳希望能侈對

預算作通盤審議。

九．最後要說的就是爲了避免工作上的重複，聯
合國與專門機關應該彼此協調。具有專門性質的若干

會議，交由專門機隗去辦理可能更好。舉一例，卽將

舉行的國際原子能和平用途會議卽可交由國際原子能

總署辦理。這個會議又可依照紐西菌代表的建議 ， 延

至一九六五年舉行；秘書長對於在聯合國貿易及發展

會議舉行後不久，卽擬召開一個禛大的特別會議，是

否允宜，曾表示疑慮（A/5505, 序，第二十八段）。大

家應該適當注意到秘書長的疑慮。

-0. 在概算第三款－薪俸與工資內，秘書長爲

本年度所作請求的常設職位數目與上年度相同，其

原因已說明在該款內。可是一九六三年度的職位數目

與一九六四年度的職位數目，有兩個顯著的差別。第

一，秘書長提議要改敍若干個恵門人員及更高職等的

職位以反映加重的職責，又要改敍若干個共他職等的

職位，以提供陞遷的機會；第二，秘書長提議要把十

個一般事務類職位改成專門人員類職位。爲涪提供陞

遷機會而改敍職位，是否適當，頗有疑問。奈及利亞

代表團贊同諮詢委員會的看法，認爲本組織的敍級剁

度應當主要根捩工作方案的需要決定(A/5507, 第一

二八段）；零碎地改敍若干較高職等的矇位，不是適當
解決陞遷問題的辦法。預算司司長在第一O二五次會

議中舉出的改敍理由，雖可接受於一時，但是腕於陞

遷事宜應當有一個常定的政策。所以，他希望秘書長

徹底硏究一下職員的陞遷槻會，並向諮詢委員會提出

一項經過緝密考慮而製訂的政策，以供審議。

－－． 把一般事務人員職位改爲專門人員職位對

於地域分配所會發生的影響令奈及利亞代表圏感到隗

切。專門人員職類的低級職位，主要是爲盡蝨在廣泛

地理基礎上微聘來的年輕大學畢業生而設，而公尤地

域分配原則則故不適用於一般事務類職員，因爲多數

一般事務類職員是當地微聘的。所以， 這一改變的後

果，將是延展專門人員類職員的地域分配上的不平衡

狀況。奈及利亞代表團雖然同情一般事務類職員的上

進願望，但認爲較合適的解決辦法，是在一職類之內

實施另一不同政策。諮詢委員會已在其主要報告書第

一三八及一三九段內提到一九四九年薪給、津貼及休

假制度問題專家委員會和一九五六年薪給審核委員會

所逹到的結論，卽一般事務類職員並非全部皆有上陞

的可能，故補救這項情勢的方法，是在一般事務職類

的最高職等之上視情形酌添數級。奈及利亞代表閽希

望秘書長參照諮詢委員會在報告書第一三七至一四四

段內所作的評論，將一般事務類職員的現行分級制度

加以檢討。
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一二．奈及利亞曾經一再提起非洲語在新聞題內

的地位問題；但主管新聞事務的次長迄未作出令人淌

意的答哀。何故至今尙無一個充分規模的＂非洲諾＂廣

描科？現時大會會務是用英語和法語，及自九月以來

加上斯瓦希利語向非洲廣播的。何故不增添其他非洲

器？＇，美國之音＂聘請非洲語廙播工作人員並無困難，

聯合國也應仂傚。非沙H最爲亟需聯合國的廣潘，因爲

非洲的新聞廣播媒介比起較先進國家來仍然落後甚

多。奈及利亞欣悉視有計劃欲在弗洲各個地區設立新

聞分處。它很希望知道聯合國新聞分處曾否聘用過非

洲人， 特別是撤哈拉之南的非洲人，並深筌能把各分

處的職員按照國籍作一分析。奈及利亞支持諮詢委員

會的沼法(A/5507，第八十三段）卽新聞廳的支出不得

超過大會決議案一三三五（十三）及一四O五（十四）所

幾定的六百萬美元限額。新聞驄現有實施改進的趨勢，

那些改進從長期觀點言或是有盒的，但與本組織所訂

的預算原則有所牴觸。

一三．奈及利亞支持繼續在預算第五編 － 技術方

案下列入概數六百四十萵美元。聯合國有義務應動員

所有可能的査涯來協助發展中國家；秘書長曾提及籃
常預算下的撥款使用起來較具彈性。再有一點，已往

佾決定將第五編下經費的數額問題提交技緔協助委員

會研究（見A/5505，中文本第一一三頁）。技術協助委

員會已在一九六三年六月的會議中，謫決作爲一項臨

時措施向經濟陛秕會理事會提議：請秘害長繼續在一

九六四年度概算內列入六百四十萬美元；這一提案經

以二十五票對零通過，棄權者二。理事會在第三十六

屆會核准了這項提蹦（決臟案九五三（三十六））。因此，

在技術協助委員會未作最後報告以前，諮詢委員會和

第五委員會只有違從這項決定。

一四．秘書長在概算書序第四十六段內建識對於

本組織房屋方案採用一項長助方針，及設置一個房屋

基金，以供重大修茌及擴充設施之用。這一．屯意很是動

人，但奈及利亞代表團要等有正式提議提出之後纔能

表示明確照度。它希望知道這個華金將怎接受管理與

控制，以及這個苯金乃是替代抑補充列在第七款－房

舍及房地改良貲、第八款－永久設備及第十歆－總務

孖下的項目。

一五．奈及利亞代表國已在第四特別屆會（第九

九九次會議）中說明對於會員國拖欠會費問題的意見，

今不再贅。它僅表示支持大會決議案一八七七（特四），

其中諸會員园不問持有何種政治或法律性質的保留，

一律級消它們所拖久的會贊。

一六．他於結論中祝賀財務主任及其屬員編製一

九六四年度概算的卓越工作。他並躋佩諦詢委員會主

席，因爲他不但替聯合國服務很久，而且對他個人奬

掖有加。

一七． Mr. KOLBASIN （白俄羅斯蘇維埃社會

主義共和國）說一九六O年炭概算總額，逹到打破紀錄

的一億零一百五十萬美元，實在高得沒有理由。預冝

每年不斷增加乃是由於若干款特別是第三款 － 薪俸與

工資的經贊逐步上漲，而此等經貲的逐步上漲係因揮

霍及對資源作不經滴的使用所致；又，预算內不法地

列入一些未經安全理事會作出必要授權的施大款項，

也是原因之一。

一八．白俄羅斯代表國認爲技術協助的經費應以

各國用本國貨幣提供的志願捐款供充。白俄羅斯一向

願意經由聯合國及經由多邊協定向發展中國家提供協

助，這項態度的又一次證明，是十月十五日該國在一
九六三年聨合國認捐大會中擔尤向聯合國特設菡金會

及向技循協助擴大方案捐助一三五，000盧布。白

俄羅斯的罷濟和文化成就，證明該國有能力在許多方

面提供優越的協助；該國有能力派迫各種專家前往發

展中國家，及接受發展中國家所派專家在白俄羅斯境

內受訓練。但是，若人們堅持要白俄頲斯付出外匯以

充派迢主要是西方國家所供應的專家及設備的蕷用，

則那些可能性就只好不賀現。白俄羅斯將用蘇聯貨幣

向一九六四年度的技術協助經常方案捐款，因爲經由

聯合國湊齊的協助竟被西方國家加以盟斷，而且以西

方國家利盎爲執行 目楔乃是不可容許的事。

一九．講到一般財政狀況，必須再一次強調：本組

織虧絀巨大，乃是由於有腦剛果和中東行動的非法撥

款所致。雖然聯合國憲章規定關於維持和平與安全的

決定應由安全理事會為之，可是在上述那兩項行動上

安全理事會竟被繞過，而且大國一致原則亦被置諸不

顧。違背恋章是一項政治問題，不是一項財務問題；如

果聯合國要宜踐和平共存及國際合作原則，就必須回

到嚴守憲章的道路上去。屆時，財政問題就不會再有。

二o. 財務狀況不能令人滿意的另一原因，是由

於査源濫用，揮霍多方，及秘蓄處職員使用不合效率所

致。第三款下的經龔又增加了，且提議要添設數個新

職位，而一九六三年度的巨大經費所設置的職位尙有

若千至今未曾補實。 一九六四年度私書處職員的總支
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出將超過五千萬美元。關於這一點上，白俄羅擷代表

團堅主嚴格遵循鞏固與勒緊政策；人們巳在委員會的

討論中講過該政策了。概算內絕對不容載入違背憲章

而通過的措施的經痰。除非箕施鞏固及合理化政策，

否則本組纖的財務狀況及遠荼就不會得致改善。白俄

羅斯代表團因鑒於一九六四年度概算的各項頂大缺

點 ， 所以不能投票贊成整個概算書。

二．一．講到分搵比額表問題，他說，他有責任須

再度促請大家注意已往微收白俄羅斯及若干其他國家

的會貲的不合理情形。白俄羅斯的攤額從最初佔本組

織總預算的百分之零點二三增至現在的百分之零點五

二，共計增一倍以上。蘇聯代表已在第－O二二次會

臟中促請大家注意若干國家的攤額被降低和若干國家

的攤額被捉高的武斷情形。因此，美國對一九六三年

篋预算的攤額僅爲其對一九四七年度預算的攤額的百

分之八十點三。在同次會謫中，美國代表曾援引所謂

百分之三十最高限額 ， 但這限額是不相干的，因為會

員國攤派會費的基本原則是其支付能力。從這個標準

判斷， 美國現在所亻'1會質仍少於預算的百分之四十四

至四十五，而美國代表團自己承認那個百分數纔是合

理的。美國代表園無論提出多少統計數字都不能推翻

大會決議案十四 A（一），該決議案首先確定支付能力

原則 ， 然後規定應予計及的三項主要因索：國民每人

所得的比較數字、國家經濟因第二次世界大峨而引起

的暫時脫節情形及會員國取得外匯的能力。第二次批

界大戰和德國的佔領， 使白俄羅斯綠牲了一百五十萬

人，佔總人口的約百分之二十，及全國財富的一牛 ；

戰後，全國人民兮須埋頭苦幹重建瘡痍滿目的維演。

蘇聯已經達成巨大的經演和文化進展，但是匯到今天

爲止白俄羅斯政府猶須繼續斥巨資建造房屋及向退伍

軍人和其家屬付給级卹金。所以，對於蘇聯、自俄羅

斯、烏克蘭及若干其他國家的攤額 ， 應當參酌因第二次

世界大戰而引起的暫時脫節情形及會員國取得外匯的

能力兩項標準來加以檢討。

二二．美國及其他西方國家的攤額竟然降低，而

社會主義國家的攤額則被提高，是不公尤的。蘇聯要

求公尤攤額和蘇聯眞宜的經濟進展，與美國代表所言

不同，並無矛盾之處。肚會主莪國家所抗讖的是它們

的攤額無理地提高一倍。而美國的攤額則從其合理數

字越降越低。繼繽漠現祉會主義國家的合理要求必致

危害聯合國。

二三 ． 購到對本組織前途極爲重要的職員事項 ，

他說， 在秘書處微聘職員及在重要職位的分配上仍有

根據政治理由的歧現。因此，現時世界各個國家集團

所幸的權利和槻會就不均等。值茲討論階段，他僅擬這

樣說 ： 自第十七屆大會以來這方面並不見有重大改善。

二四 ． 數個代表團已經提議採取斷然性的步驟，

以改善財政狀況及料正秘書譴內的重要缺點。實施這

些提案， 將會留助聯合國所有槻關爲實現憲章崇高目

標所作的有效努力。

二五． Mr. AHSON （巴苾斯坦）說，要朋白了解

本組織的財政狀況就必須考慮秘書長的陳述(A/C.5/

988)、諮詢委員會主席的陳述(A/C.5/989)以及許多

代表園在一般辯論中所作的發言。這個狀況非常嚴重

自屬無疑。誠如秘書長所說， 聯合國今後相當時期將

會有重大的財務短絀。此外 ， 現金餘額現祇有五千萬

美元左右，必須用來抵付在經常預算、聯合國緊急軍特

別帳戶及聯合國剛果行動專設帳戶下積梁的拖欠 ， 此

項拖欠至一九六三年底時將逹一億六千二百萬美元。

所以，年底時不敷將逹一億一千二百萬美元。

二六．他贊同一些發言代表所表示的意見，卽必

須參酌這個腮淡i日景來審謫預算的膨脹趨勢一一一九

六四年度預算較一九六空年度高出：：：百萬美元 ； 及預

算政策必須密切配合本組織現在和將來的財政狀況。

所以，他歡迎諮詢委員會所建議（A/5507, 第四段）

對一九六四年度支出概算倒減總計一 ，一一二，五七O

美元。又，他歡迎諮詢委員會在報告書第九段內關於

節約政策與限制一九六四年度支出的意見。

二七 ． 他指出秘書長並未抗辯諮詢委員會所提議

對其概算的削減數。雖然概數顯示逐步增加，但這項

事箕須參照本組纖工作的擴增一併考慮。可預料｀｀聯合

國發展十年＂計割下的方案將儒要繼潁增加支出。巴

菡斯坦．過去始終負起對本組織的財政绱務，今後將繼

繽如此，但它亟切希望確保沒有不必要的支出。在這

種情況下，及鑒於今後工作方案的擴增，對財務事項

在可能範圍內宜施最嚴格的控制，是十分必要的。實

行節制的萁任，應由會員國和秘書處共同負擔起來。

可是，迄今爲止，誠如諮詢委員會在其主要報告書第

三十八段內強調的，有闕本組織工作方案的合理化的

基本問題仍未得到解決。

二八．他同諮詢委員會一樣， 對會所和日內瓦會

議次數的增加表示焦慮，該項數字戴在諦詢委員會報
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告書的第五十三段內；又，他贊同該赧告宙第五十二

段內的意見。他深信所有代表圏都會注意諮詢委員會

所提的警告。

二九．秘書長閼於設置房屋基金以充聯合园所有

辦公處重大修耷及擴充設備之用的建議，是方向正確

的一項步驟。他特別歡迎第一次一年一度的擴欬可延

到一九六六年度訂入，因此可毋須加靈一九六四年度

预算的負擔。這一基金對於會員國數目大大增加之後

需要重大擴建設備時，可起避免一時負擔過重的作用。

三O．他欣悉一九六四年度概算是以鞏固與勒緊

政策爲苯礎，而且秘書長將竭力把支出保持在諮詢委

員會所建議的較低數額之內。巴基擷坦代表團深信秘

香長定會把追加概算維持了最低額，並確保追加概算

只是以編製最初概算時確實未能預見的支出爲對象。

：：：：－．如果聯合國在一個受核戰爭威脅及被猜疑

與異見扯成四分五裂的世界內仍要成爲一個富有生氣

的力蝨，它就必須永遠記得要有健全的筠款辦法；合

員菡必須負起它們對本組織的桔神和物質義務。在第

四特別屆會，大會已通過決議案一八七七（特四），呼

籲會員國繳付它們在緊急軍特別帳戶及在聯剛專設帳

戶下的拖久。他希望此項呼碩爲各方所聽取。

三二． Mr. ABDI（衣索比亞）說，衣索比亞代表

團同以前發言的許多代表一樣，關注概算數額的逐步

擴增及本組橄面臨的財政困難。這些困難之中有若干

困難是由於會員國數目增加之後，工作隨着增加，以

致必然需要增加職員和設備，因而有增加支出的儒要。

衣索比亞代表圍前曾支持秘書長在一九六三年度的有

節制的擴增職員的政策，現在亦贊同爲一九六四年度

訂立的鞏固和勒緊政策。

三三．諧到此虛，他宣頴諮詢委員會主要報告書

內關於目前職員使用情形的第一二O段及第一二一

段。他對於財務廳行政管理邸所作的現有職員人力的

硏究尙未完成表示造憾。他覺得俟這個研究完成以

後，將會顯示倘將現有職員人力加以較佳使用，當可

擴增若干工作而增添職員。本組織務須盡力確保會員

國一特別是發展中國家一一所綠納的會費不致對它

們成爲過重的財政負擔。

三四．秘盡長曾就財務狀況提出了一個冷靜的赧

告，不過他曾在第一O一九次會議中磬明，在如此嚴重
的情況之下，他已竭力將貲用盡葉維持於絕對最低額

上，但並不妨癡噩要方案的執行(A/C.5/988, 第九

段）。衣索比亞代表團歡迎這項磬朋，因爲發展方案若

因節約政策而受延宕，將是很不幸的。那會特別令人

失望，因爲聯合國發展十年剛剛開始，發展較差國家
對之寄有莫大的希望。衣索比亞代表團雖然了解鞏固

與勒緊政策在現階段確屬必要，可是它不能了解本組
纖今後倘不在職員方面作一些有節制的擴增，將如何

能侈承擔會員國數目增加以後的要求和職責。

三五．他同意以色列代表在第－O二二次會議中

所表示的意見，卽不宜把滾固與勒緊政策延長執行到

一九六四年底以後。可欣菩的是秘書長自已也不預料

要將這項政策延長執行到那個日期以後。秘書長在他

的陳述第十一段中曾謂倘不對本組綠的工作規定某種

成長率，又在今後數年的预算經費內不訂入相應的增

加數，那是不切質際的。秘書長覺得今後预算數額的

增加，可被控制與保持於合理限度內，但必須採取一

些措施；那些措施列舉在他陳述的第十二段內。

三六．秘書長和諮詢委員會在苯本政策上並無不

可調協的歧見。諮詢委員會主席已在他於第－O－九

次會識所作棟述中稱，如果諮詢委員會廿建議一些核

減，那不是由於在基本哲學上有任何歧見，而是由於諮

詢委員會爲了效率和樽節蒞想，欲加強秘書長所提倡

的節制（A/C.5/989，第三段）。總濟暨秕會理事會已對

大會請求其減少訂於一九六四年召開的大小會議的次

數一點作了極爲有利的響應。可是，他相信會議方案的

合理化，不會永遠把財政考慮作爲準繩，而應求共配合

一項造本哲學。他贊同諮詢委員會主席的意見（同上，

第二十四段），認爲現在應該認眞檢討工作方案及與之

有關的會議時地辦法，應使需要配合査源，及應制訂優

先次序；發展中國家的需要顯然大大超過現可有的査

源，在這種情形下對於後者，務須作最爲有效的使用。

三七 ． 在結語時，他稱許秘書長和其僚扇編製概

算的工作，以及諮詢委員會執行職五的情形。

三八． Mr. LEONARD （加拿大）說，一般辯論

期間多數發言代表，包括他本人在內，都贊成諮詢委

員會關於需要達成會敵方案合理化的意見。在第－O

二六次會議中，他已經指出令人邋憾的是一些代表區，

當它們出席第五委員會的時候主張實行預算節約政

策，但出席其他機關合議時，卻堅促通遏衙要增加支

出的新方案。現在就發生這種情形。

三九 ． 第三委員會面前據有一項決議草案(Al

C.3/L.1136) 訒求經演墜祉會理事會重行考慮膈於人
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權委員會不於一九六四年舉行會議的決議。在腦於這

項決議草案所涉經貲問題的報告書(A/C. 3/L.1144)

中 ， 秘書長指出，倘若人榴委員會於一九六四年三月

十五日以前召開會瞰，將需在一九六四年度概算的第

一款－各國代表、各委員會委員及其他輔助機關人員

旅費及其他費用一內重行列入經費二九，000美

元；按這筆經費，前鑒於經濟塈社會理事會不召開

該委員會會議的決，戔，已在秘書長的訂正概算(A/

C.5/978)中剔除；又， 倘若人橄委員會於：：：：月十五日

以後召開會議，則將宙聘請臨時職員，增加支出五四 ，

000美元。如果大會通過這個現由第：：：：委員會審識

中的決議草案，第五委員會將須噩行考慮其核准第一

款概數的決議，而經濟笠肚會理事會則須推翻其腿於

專門問題字員會在一九六四年舉行會瞰事宜的決定。

在報告書末句中，秘君長表示希望爲着行政及預算理

由維持理事會所通過的會期表。加拿大代表團堅決贊

成這項呼籲，並深信其他代表幽亦會加以贊成。

四0. Mr. NOLAN （愛爾蘭）堅決支持加拿大

代表所提的意見。如果大會請求經濟暨社會理事會重

行考慮一項當初爲簪應大會呼籲，並使會議方案略加

合理而通過的決議，那不僅要令人失望而且是不合邏

輯。他建議第五委員會內的各國代表去與他們出席第

：：：：委員會的本國代表會商一下，設法逹成合理的解
決。

議程項目六十一

委派大會各輔助機關成員以宜懸缺（續

前）：

(b) 會費委員會（A/5465, A/C.5/L.796/ 

Rev.1) 

四一．主席諮委員會選舉四人，補質會費委員
會成員中由於 Mr. B. N. Chakravarty（印度）、 Mr.

Pavel Mikhailov ich Chernyshev （蘇維埃肚會主羲

共和國聯邦）、 Mr. Jose Pareja （秘魯）及 Mr. Mau

r ice Viaud（法閹西）四人任期於一九六三年十二月三

十一日屆滿而出的缺位。

應主席連請， Mr. Cardoso （巴面）}l_ Mr. Muon 

（以色列）佳撿柔員。

舉行無記名找票。

逯票敖：

廢柔敖：

有效票敖：

素楫

麥加投柔人敖：

法定多款：

候還人疫票敖：

Mr. Chakravarty（印度） · • • • • • • • • • 83 

Mr. Viaud（法闕西）· • • • • • • • • • • • • • 83 

Mr. Fernandini（秘魯）．．．． ．．．．．．． 81 

Mr. Solodovnikov （蘇維埃肚會主義

共和國聯邦）. . • • ·... ·.. ·....... 77 
其他五人...... ....... . .......... 6 

7O7 88 

。

87 

45 

Mr. B. N. ChakraYarty（印度）、 Mr. Maurice Viaud 

（法蘸面）、 Mr. Jorge Pablo Fernr.ndini（秘魯）'1. Mr. 

V. G. SolodoYnikoY （蘇維埃社奇主義共和國聯邦）獲

得法定多款柔，委員令爰辻議佳命 Mr. CbdkraYarty 

等四人為含骨委員令委頁，佳翔三年，自一如六四年

一月一日開蜍。

午拔一時歆令




